

Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich	Datum 18.07.2006	Nummer A0141/06
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	07.09.2006	
Kurztitel Einrichtung einer Stabsstelle "Energie"		

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, kostenneutral eine Stabsstelle „Energie“ einzurichten.

Zu deren Aufgabenspektrum sollen u.a. gehören:

- Energiemanagement
- Organisation von Projekten zum Energiesparen
- Erarbeitung bzw. Beauftragung von Dritten zur Erstellung von Stellungnahmen und Gutachten, die sich mit Energiefragen beschäftigen.

Begründung:

Bisher liegt die Verantwortung für das Thema Energie in verschiedenen Ämtern und Fachbereichen. So wird die Kontrolle der Energieverbräuche durch das Kommunale Gebäudemanagement realisiert. Andererseits sind Projekte zur Energieberatung oder zum Energiesparen beim Umweltamt beheimatet. Die Verantwortungen für Energiefragen sollten aber aus Sicht unserer Fraktion nicht nebeneinander existieren, sondern strukturell aufeinander abgestimmt sein. Daher ist eine zentrale Stabsstelle notwendig, die die Kompetenzen in Energiefragen bündelt.

Mit der Errichtung der Stabsstelle „Energie“ soll keine Stellenausweitung verbunden sein, sondern die Etablierung einer solchen Verwaltungseinheit sollte durch Umstrukturierungen innerhalb der Stadtverwaltung passieren.

Weitere Begründungen gegebenfalls mündlich.

Reinhard Stern
Fraktionsvorsitzender